



Asamblea General y Nueva Junta Directiva

En la mañana del sábado 13 de enero hacia las 10:00 horas se reunió como cada año la Asamblea General Ordinaria de AVEI con la que se dió por cerrado el ejercicio 2000 de la asociación. El Orden del día seguido fue el previsto en la convocatoria. Primero se leyó y aprobó el Acta anterior. Seguidamente se resumieron algunas de las actividades llevadas a cabo entre las que se destacaron las presentaciones de diferentes números de la revista, la visita a la Biblioteca de San Miguel de los Reyes o el ciclo de conferencias “¿Es pública la Biblioteca pública?” programado en cuatro sesiones (véase Mei 38-39 pp. 12-13).

También entre las actividades se comentaron las relaciones con otras asociaciones y con la Federación; se dieron a conocer algunos detalles como el número exacto de socios activos (161 asociados) y el balance altas/bajas del año 2000.

En cuanto al apartado de formación, se organizaron durante el año tres cursos: uno de Catalogación en primavera, los otros dos en otoño, sobre “Gestión de archivos fotográficos” y “Fuentes estadísticas de la UE”. Estos últimos contaron además, con la colaboración del Archivo del Reino, la Biblioteca Valenciana y la Universitat de Valencia, respectivamente.

Sobre la revista MEI se trató del alcance de su difusión, valorado como el logro más importante de una publicación. Alfonso Moreira -su director- hizo un desglose de cómo se distribuyen casi en su totalidad los ejemplares que se imprimen; entre socios, suscriptores, red de bibliotecas públicas y librerías. En su intervención aprovechó para anunciar la puesta en marcha de la Web <metodosdeinformacion.com> con la edición electrónica de todos los números, excepto los del año 2000. A través de la página se puede así mismo solicitar ejemplares de números atrasados en versión papel. Otra novedad que Alfonso adelantó es la inminente aparición del Cd-Rom “40 Meis” que puede ser adquirido, igualmente, a través de la página Web. Tanto el diseño de la página como la edición del Cd-Rom han sido posible gracias a una subvención de la Conselleria de Cultura que, en su momento, se solicitó para la realización de estos proyectos.

Otras actividades que se valoraron positivamente por los asistentes y que tienden a crecer son: la bolsa de trabajo para los socios de Avei y la biblioteca profesional, que gracias a su organización está cobrando cierto interés.

Como punto final se distribuyó un resumen del Informe económico cuya conclusión –una vez hecho el balance entre los ingresos y los gastos- es que, después de todo, nuestras arcas gozan de buena salud. Se dió por finalizada esta sesión y, seguidamente, se procedió a formar la Mesa para la elección de la nueva Junta Directiva.

En esta ocasión concurrió una única candidatura formada por nueve personas que se presentaron encabezadas por Romà Seguí, Este equipo fue votado por el 100% de los

asistentes y por quienes participaron delegando su voto. Quedando, pues, constituida la nueva Junta Directiva con un sólido apoyo de la asamblea como sigue:

<i>Presidente</i>	Romà Seguí
<i>Vice-presidente</i>	Antonio Lorenzo
<i>Secretaría</i>	Vicente Giménez
<i>Tesorería</i>	Cristina García Testal
<i>Vocalía de Internet</i>	Didac Margaix
<i>Vocalía del Asociado</i>	Carmen Mellado
<i>Vocalía de Mei</i>	Lola Miñarro
<i>Vocalía de Extensión</i>	Rosa Miralles
<i>Vocalía de Formación</i>	Miguel Carlos Muñoz



Didac Margaix, Miguel Carlos Muñoz, Cristina García, Lola Miñarro, Romà Seguí, Toni Lorenzo y Carmen Mellado.

Solo darles la enhorabuena a todos, esperar que los vientos les sean favorables y pedirles que pronto empiecen a trabajar.

Foto

Amando Martínez

Texto

Lola Miñar ro

✍